

19.-21. Juni



ADAC SACHSENRING CLASSIC

2015

Besuch von der Insel Vizeweltmeister Charles „Chas“ Mortimer zu Gast

„Alles was ich machen wollte, war Rennen fahren.“¹⁾ Das war die Aussage keines Geringeren als dem Briten Chas Mortimer, welcher zur ADAC Sachsenring Classic zu Gast sein wird.

Chas ist bis heute der einzige Motorradrennfahrer, welcher Grand Prix Siege in der 125ccm, 250ccm, 350ccm, 500ccm und 750ccm WM Klasse gewinnen konnte.

In seiner Motorsportkarriere kann dieser auf 107 Grand Prix Rennen, 7 Grand Prix Siege sowie 39 Podestplatzierungen zurückblicken. Mortimer errang 1973 den Vizeweltmeistertitel auf einer 125er Yamaha und belegte 1972 und 1976 den dritten Platz in der WM-Gesamtwertung.



Das Foto zeigt Chas Mortimer auf einer 500ccm Yamaha (YZ634A) bei seinem Start 1972 auf dem Sachsenring (2. Platz). Im Hintergrund ist sein damaliger Mechaniker Ferry Brouwer zu sehen. Mit dieser Maschine wird Chas zur ADAC Sachsenring Classic an den Start gehen.

¹⁾ Oxley, Mat (February 2012). ["All I ever wanted to do was race"](#). *Classic Bike* (385): 78–84.

Motor
Klassik

MOTORRAD
Classic

Sachsenring®
Motorsport und mehr.

ADAC

ADAC Sachsen

Mit freundlicher Unterstützung



Veranstalter:

ADAC Sachsen e.V.
Striesener Str. 37, 01307 Dresden
Telefon +49 351 4433190
Fax +49 351 4433390
info@sachsenring-classic.de
www.sachsenring-classic.de